

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:

Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.	: AT/0019/20	016		Datum:	03.03.2016
Verfasser:	01-CDU-R	atsfraktion		Az:	
Gremienweg	; :				
17.03.2016	Stadtrat		einstimmig abgelehnt verwiesen	mehrheitlich Kenntnis vertagt	ohne BE abgesetzt geändert
	TOP	öffentlich	Enthaltunge	en Gege	nstimmen
Betreff:	Antrag der (Stadtteilfrie		n: Urnengemeinsch	naftsanlagen fü	r

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird aufgefordert, für die einzelnen Stadtteilfriedhöfe Urnengemeinschaftsanlagen zu planen und deren Realisierung vorzunehmen.

Begründung:

Im Stadtteil Arzheim wurde 2014 eine Urnengemeinschaftsanlage mit 16 Urnenfeldern eingerichtet. Diese Anlage sollte als Pilotprojekt für die ökologischen und wirtschaftlichen Erkenntnisse dienen. Per Stand 02/2016 waren schon 11 dieser Felder belegt. Dies zeigt, dass diese Bestattungsform einen außergewöhnlich hohen Stellenwert hat.

Anzumerken ist, dass die große Nachfrage aus der Bevölkerung nach Urnengemeinschaftsanlagen damit begründet wird, dass die Grabpflege aus dem Kreis der Angehörigen nicht mehr gewährleistet ist.

Die Stadtverwaltung wird deshalb aufgefordert, die Bestattungsform der Urnengemeinschaftsanlage für die einzelnen Stadtteile zu planen und umzusetzen.